



Este coro se ha presentado en diversos lugares de la región.

CORO DE LA UCM SE PRESENTARÁ EN CURICÓ

Entrada Liberada. Por primera vez en la provincia, se presentará este espectáculo que estará disponible para toda la comunidad curicana, en donde se podrán disfrutar clásicos temas de la música.

En la Iglesia de La Matriz, frente a la Plaza de Armas de Curicó, se presentará este viernes 6 de septiembre el Coro de la Universidad Católica del Maule, que tendrá su primera aparición en la provincia.

Este grupo de cantantes traerá su presentación "Fuerza y Dulzura", el que ha sido un gran éxito y que se suma a las festividades del aniversario de la casa universitaria.

REPERTORIO

Este espectáculo traerá un repertorio que va desde la música de ópera como "Signum", hasta canciones de Víctor Jara.

La directora del coro se refirió al ingreso de estas canciones al concierto, que está programado para las 18:00 horas. Y asegura que sorprenderá. "Yo diría que lo novedoso o particular de la música coral es que, en un concierto como este, se pueden abarcar diferentes épocas de la historia de la música. Tenemos obras renacentistas, contemporáneas, clásicas, populares, folclóricas y latinoamericanas, incluso coros de ópera", expresó Isabel Fredes.

INVITACIÓN

El director de la UCM de la sede en Curicó, Enrique Muñoz, se refirió a la oportunidad que tendrán los asistentes para disfrutar de la música. "Vejo esta presentación del coro de nuestra universidad como una gran oportunidad para la comunidad. Esta actividad de música, arte y cultura está abierta a todos los habitantes de la comuna y la provincia, comenzando por nuestra comunidad universitaria, que contempla 3.000 estudiantes, 200 funcionarios, académicos y administrativos, así como también la red de colegios católicos, que se vinculan con nosotros, sus profesores y estudiantes", recalcó.

CONCIERTO

La actividad se realizará en la Iglesia de La Matriz, ubicada en frente a la Plaza de Armas de la comuna este viernes 6 de septiembre a partir de las 18:00 horas. La entrada es completamente liberada para quienes quieran asistir y ser parte de esta experiencia.

"Esta actividad de música, arte y cultura está abierta a todos los habitantes de la comuna y la provincia, comenzando por nuestra comunidad universitaria", comentó Enrique Muñoz.